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n - (, Ol>.l der Beilagen zu den Stenographischen Protokollen 

des Nationalrates XVII. Gesetzgebungsperiode 

A N FRA G E 

der Abgeordneten Parnigoni 

und Genossen 

an den Bundesminister für Finanzen 

betreffend Ausbau der Bundesstraße B 41 und B 38 

Seit Jahren wird von Institutionen und Politikern der Ausbau 

der B 41 bzw. B 38 als einzige Verkehrsverbindung des Wald-. 

viertels mit dem Zentralraum Linz bzw. nach Westen gefordert. 

Seit Monaten sind nunmehr das Baulos St. Martin II geplant 

bzw. die Brückenbauten bereits erfolgt. Der Weiterbau wurde 

bis jetzt nicht in Angriff genommen. 

Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an den 

Bundesministe für Finanzen nachstehende 

A n fra g e 

1. Ist die Planung des Bauloses St. Martin II der B 41 abge

schlossen? 

2. Wenn ja, warum erfolgt kein rascher Weiterbau? 

3. Wenn nein, welche Gründe sprechen für die Einstellung der 

Bautätigkeit 

4. Sind Sie bereit, raschest Maßnahmen zu setzen, die die 

Fetigstellung des Bauloses st. Martin II umgehend sicher

stellen? 

5. Sind Sie bereit, die Planung weiterer Baulose der B 41 in 

weiterer Folge der B 38 - vor allem Begradigungen bzw. 

Anlegung von Kriechspuren - raschest zu veranlassen? 
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6. Wenn ja, in welchem Zeitraum ist mit dieser Planung für 

die Strecke St. Martin bis Autobahnanschluß 

Gallneukirchen zu rechnen? 
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